

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern!

Mein Name ist Brigitta Wingen und ich wohne am anderen Ende des Rheinisch Bergischen Kreises mit meinem Mann und unserem siebenjährigen Sohn in Overath. Zu unserer Familie gehören ebenfalls ein kleiner Hund und zwei Katzen. Meine Hobbys sind Tennis spielen, Yoga, lesen und - im Winter - stricken.

In Wermelskirchen unterrichte ich seit diesem Schuljahr; zuvor unterrichtete ich sechs Jahre in Wissen an der Sieg. Wissen gehört zu Rheinland Pfalz und es war spannend, ein anderes Schulsystem kennenzulernen. Die unterschiedlichen Ferienzeiten der Bundesländer haben mich dazu bewegt, die Schule zu wechseln. Jetzt bin ich froh, wieder in NRW zu sein; hier habe ich bereits in Wiehl das Referendariat absolviert und drei Jahre in Nümbrecht unterrichtet.

Ich fühle mich am Wermelskirchener Gymnasium sehr wohl und freue mich auf die kommende Zeit!